Les danseurs au rendez-vous

La country club laféroise débute ses activités sous de bons auspices. Les amateurs de country ont été nombreux pour le premier cours mardi soir.

La salle administrative a résonné pour la première fois de notes de musique country. Et il était presque nécessaire de pousser les murs. Près de soixante personnes ont découvert les cours proposés pour la nouvelle association Country club laféroise. Le double de ce qui était attendu par la présidente, Brigitte Rossetti.

De quoi lui donner quelques émotions devant ce succès. Sa

fille Adeline a pris le relais avec brio, armé du micro-casque. Les danseurs novices ou plus avancés ont pu apprendre le Black Pony ou La Chappeloise. Et le programme a su séduire les amateurs. Les inscriptions sont au rendez-vous depuis cette soirée

La responsable a apprécié la présence des dirigeants des clubs de Condren, Travecy et Vendeuil, venus apporter leur soutien. « Condren nous a d'ailleurs proposé un partenariat. Je vais aussi participer à leur soirée de la semaine pour les soutenir à mon tour. »

Tél. 06 31 96 84 15.



Les danseurs ont suivi les premiers pas de Brigitte et d'Adeline.